

新・東の風

令和3年度
8月号

いよいよ23日から東京オリンピックが始まります。コロナの影響で1年延期の実施です。しかし、東京は緊急事態宣言発令中なので、本当に閉会式まで行われるのか心配です。アスリートの皆さんにとっては4年に1回のオリンピックですので、何とか最後まで実施できることを祈るだけです。

今回はオリンピックについて少し触れてみます。日本での夏季大会は2回目です。1回目は1964年、今から57年前のことです。君たちは当然のこと、ご両親もご存じないかと、私も5歳の時だったのでリアルタイムの記憶はありません。後に「裸足のアベベ」や「東洋の魔女」といったことを知りました。

1972年のオリンピックは冬季大会が札幌で夏季大会がミュンヘンで行われました。この年のオリンピックは脳裏に焼き付いています。札幌オリンピックはスキージュンプで日本人が金・銀・銅と表彰台を独占する画期的な出来事でした。ミュンヘンオリンピックは男子バレーボールの活躍、テレビではマンガ「ミュンヘンへの道」が毎週放送されており、大人気。なんと東生野中学校がそのテレビマンガに出るということで、その日は朝からソワソワ、なぜなら選手の中に卒業生である野口泰弘さんがおられ、野口さんが「ミュンヘンへの道」に出るということで。後日、金メダルを取られた野口さんがメダルを首にかけ、母校訪問、臨時全校集会が開かれ、挨拶されたのを鮮明に覚えています。私が中学1年生の時でした。

1998年日本で3回目のオリンピックは長野の冬季大会。今から23年前になります。この大会もスキージャンプ団体やスケートなどたくさんのメダルを取りました。

そして4回目となる日本開催のオリンピック、君たち中学生の脳裏にはどのように焼き付くのでしょうか。無観客試合でこれまでにないオリンピックですが、日本選手の活躍を期待しましょう。

いつも同じ事を言いますが、時間を大切に使うには計画が大事です。目標をしっかりと立て、行動しましょう。8月26日、元気な顔を見れるのを楽しみにしています。

【ちょっと 良い話】

ラグビー部3年生 芦高 優一君、川端 隆馬君、島崎 一星君、丹羽 雄丸君、溝端 琉碧君の5人が令和3年度前期**大阪府**中学校選抜に、3年生 真田 亘太朗君、高島 孝成君、水本 一輝君、2年生 吉田 琉晟君の4人が**大阪市**中学校選抜に選ばされました。

7月30日より岐阜県数河高原で開催される関西中学生ラグビーフットボール大会及びジャンボリーに出場します。頑張ってきてください。